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Hennigsdorf, 14.10.2009 

 
Niederschrift 

 
über die Sitzung des Schul-, Kultur- und Sozialausschusses 

am 13.10.2009 
von 17:30 bis 17:20 Uhr 

im Sitzungssaal / Erdgeschoss 
 
 

Sitzungsteilnehmer 
 
Fraktion SPD 
Kiesow, Thomas  
Schulz, Peter  
Winkel, Petra  
  

Fraktion Die Linke 
Friedrich, Anja  
Quoß, Wera  

Fraktion CDU/FDP 
König, Guido  
Rösel, Peter  

Schriftführer 
Wiesner, Edith  
 

entschuldigt waren: 
 
Fraktion SPD: 
Grigoleit, Günther 
 
Fraktion BB/B90/GR: 
Hinze, Diana 
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Öffentlicher Teil 
TOP 1   
 
Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der 
Beschlussfähigkeit durch den Vorsitzenden - Bestätigung der Tagesordnung  
 
Der Vorsitzende eröffnete die Sitzung und stellte die Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie 
die Beschlussfähigkeit mit 7 SV fest. 
 
 
 
 
TOP 2   
 
Kontrolle der Niederschrift der Sitzung vom 01.09.09, öffentlicher Teil 
 
Es liegen keine Einwände vor. Bestätigung durch die Fraktion CDU/FDP, SV König. 
 
 
 
TOP 3 MV0043/2009 Einreicher: Fachdienst III/2 Schule und 

Sport 
 
Mitteilung zum Zwischenstand des Projektes zur Errichtung eines Funktionsgebäudes auf 
den Sportplätzen an der Tucholskystraße 
 
Mitteilungsinhalt:  
 
Die SVV nimmt den Mitteilungsbericht zum Zwischenstand des Projektes zur 
Errichtung eines Funktionsgebäudes auf den Sportplätzen an der Tucholskystraße zur 
Kenntnis. 
 
Zur Kenntnis genommen 
 
 
Diskussionsbeitrag:  
 
Die Verwaltung (Frau Minge) erläuterte den sachlichen und finanziellen Zwischenstand des 
Projektes.  
SV König beanstandete die in der Vorlage beschriebenen Planungsmängel und hinterfragte 
die Absichten der Verwaltung hinsichtlich der künftigen Zuisammenarbeit mit dem 
herangezogenen Planungsbüro. Frau Minge erklärte ihr Bedauern zu den Fehlern, die aber 
zum Teil darauf beruhten, dass zum Teil die Ausführungsplanung noch nicht vorlag. Die 
Verwaltung sieht zur Zeit keinen Grund, die Zusammenarbeit mit dem Planungsbüro zu 
beenden bzw. eine Zusammenarbeit bei künftigen Projekten auszuschließen. Der größte Teil 
der Budgetüberschreitung beruhe auf der Marktsituation. SV Quoß schlug vor, zur Beratung 
dieser MV am Donnerstag im Bauausschuss detaillierte Angaben zu den Kostengruppen 300 
bis 400 zu liefern. Dem stimmte die Verwaltung zu. 
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S. Schulz 
Protokollantin 
 
 
Peter Schulz 
Vorsitzender des Schul-, Kultur- und Sozialausschusses  
 
 
 
 
 

Bestätigung der Niederschrift in der Sitzung am 10.11.09 durch Fraktion DIE LINKE: 

 
 


